

Una anciana está grave tras ser violada por ladrones en su casa de Guaymallén



Un brutal asalto se produjo esta madrugada en un domicilio de Guaymallén. La dueña de la casa fue violada por los delincuentes y debió ser internada de gravedad.

El hecho fue perpetrado por al menos dos individuos en la casa ubicada en calle Tres Carabelas en las primeras horas de este sábado, quienes sorprendieron a la mujer de 72 años, la golpearon y abusaron sexualmente de ella.

El hijo de la mujer la encontró a la víctima agonizando esta mañana y dio aviso a la policía, siendo trasladada de urgencia al hospital Central.

En tanto, Policía Científica trabaja en el lugar y estiman que los delincuentes escaparon con objetos de valor, entre ellos una moto, pero dejaron otros elementos en el lugar.

Fuente: Jornada